

# NOVEDADES YUCATÁN



VIERNES 17  
DE MAYO DE 2019

Mérida • Yucatán

AÑO 1 • NO. 165

\$8.00

UN MERCADO DE MÁS DE 2 MIL 500 MILLONES DE PESOS

## “Bonanza” inmobiliaria en Mérida

Candelario Robles/Mérida

Mérida suma otra fortaleza: en tan solo 18 meses se ha consolidado como un mercado altamente atractivo para el sector inmobiliario, con un crecimiento en la demanda en 22 por ciento, siendo la oferta residencial el segmento de mayor interés entre los clientes potenciales.

Un estudio del consorcio inmobiliario Uno Consulting reveló que el potencial del mercado inmobiliario anual yucateco supera los dos mil 500 millones de pesos, con desarrollos de vivienda, oficinas y plazas comerciales.

La seguridad es uno de los

**La capital yucateca se consolidó en los últimos 18 meses como un polo atractivo, donde la oferta residencial representa el segmento de mayor interés entre los clientes potenciales**

elementos clave para que la ciudad registre este importante crecimiento inmobiliario, con interés no solo nacional y regional, sino también extranjero.

Según el experto de Uno Consulting, Cristian Canto Villanueva, Mérida es sinónimo de vivir en un entorno de paz, seguridad y lugar de constante crecimiento económico.

Además, destaca por su privilegiada ubicación, ya

que tiene conexión directa con el Caribe mexicano y con Florida, Estados Unidos, dos mercados sumamente importantes para la región.

Señaló que en la ciudad existen 138 proyectos, de los cuales 108 son horizontales y 32 son verticales; con alrededor de 25 mil 300 unidades en el mercado en venta.

Subrayó que el mercado de la zona metropolitana de Mérida se ha ubicado entre las 10 más importantes del

país durante los últimos ocho años.

“Tenemos información que Yucatán, y en forma particular su capital Mérida, está creciendo a un ritmo elevado en cuanto a desarrollos inmobiliarios, lo vemos en el número de plazas comerciales, su tipo de oferta, y que ahora son especializadas o con conceptos específicos”, apuntó.

Mérida P>4

Foto Mexport



DEPORTES

### ZARPAZO AL AMÉRICA

El superlíder León dio un paso importante rumbo a la final del Clausura de la Liga MX tras ganar 1-0 al América, que desaprovechó su localía en el juego de ida de las semifinales disputado en La Corregidora de Querétaro.

P>8



### LEONES BARRE A OAXACA

Deportes P>11



### MICHEL DIRIGIRÁ A PUMAS

Legendario del Real Madrid sustituye a Marioni Deportes P>9

Foto: Reforma

### EDUCACIÓN E INGLÉS

## Propone Trump una migración “selectiva”

Agencias/Washington

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, presentó ayer su plan de “modernización del sistema migratorio”, que excluye a latinoamericanos y también a los llamados “soñadores”, además de que elimina la reunificación familiar para los residentes permanentes y fortalece la seguridad fronteriza.

“El primer objetivo es detener a la inmigración indocumentada y garantizar totalmente la seguridad en la frontera. El segundo, establecer un nuevo sistema migratorio”, dijo Trump al develar su proyecto, en el Jardín de las Rosas de la Casa Blanca.

El proyecto presidencial otorgaría un millón y medio de residencias permanentes (“green cards”) por año a inmigrantes que hablen inglés, con estudios universitarios, habilidades laborales altamente calificadas y que aprueben un examen de conocimiento cívico sobre Estados Unidos.

La presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, dijo que el énfasis de Trump de la inmigración basada en méritos es “condescendiente” porque las familias también tienen mérito.

Mundo P>7



### HALLAN VICIOS EN LEY DE SALARIOS

La Suprema Corte de Justicia de la Nación determinó que la Ley de Remuneraciones fue aprobada en el Congreso con graves violaciones de procedimiento, que ameritan su invalidez total.

País P>1

REPORTAJE

### IMPERA BOCHORNO Y LLEGAN LLUVIAS

P>6 y 7



### DEBE ESTADO VIGILAR, NO INTERVENIR: SLIM

País P>5

COMERCIO, TURISMO E INDUSTRIA, LOS MOTORES LABORALES

## Trimestre de 17 mil desempleados

Candelario Robles/Mérida

De nueva cuenta, Yucatán registró en el arranque de año uno de los niveles más bajos de desempleo en el país, con un promedio del 1.7 por ciento, es decir, 17 mil personas que entre enero y marzo no trabajaron siquiera una hora durante la semana de referencia de la encuesta, pero

manifestó su disposición para hacerlo e hizo alguna actividad por obtener empleo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

De esta forma, el primer trimestre de 2019 se colocó como el más bajo de la tasa de desempleo de los últimos tres años en Yucatán, siendo el comercio, el turismo y

**Yucatán registra la tasa más baja de desocupación del último trienio en primeros tres meses del año**

la industria los principales generadores de plazas laborales en la entidad.

El Inegi, mediante su Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (Enoe), precisó que Yucatán se mantuvo en este primer trimestre del año muy por debajo de la media nacional en la tasa de desempleo, que tuvo un promedio de 3.5 por ciento.

El subsecretario del Trabajo, Agustín Menéndez Reyes, destacó que Yucatán se man-

tiene como una de las entidades del país con menor índice de desempleo, al ocupar el segundo lugar nacional en abril pasado, con 1.9%.

Datos del Inegi revelan que la informalidad laboral del país alcanzó 30 millones 803 mil 301 personas, una cantidad sin precedentes.

Negocios P>12

OPINIONES DE HOY

Rolando Bello Paredes, Alejandro Castro Escalante, Daniel Uicab Alonso, Elman Rosado, Conchi León P>3, 4 Salvador García Soto, Héctor de Mauleón, Carlos Alazraki Países P>4

SÍGUENOS EN LAS REDES  
novedadesyucatan.com

